
ることもできます。どの団体の方もやってます
ので、ぜひご遠慮なさらずお申し付けください。
A:そんな協力があって、今回、私が柔道部の
顧問になって初めて、団体戦でベスト32に
残れました。３年顧問をやって初めてです。震
災がありまして、練習場所や練習時間が制
限された中で出てきた結果なので、本当に嬉
しいですし、やっぱりその分、サポートしてくだ
さった方々に感謝の気持ちで本当にいっぱ
いです。

U:これから私どものホテルに期待するところ
やこんなサービスしてもらったら良いな、こん
なことができたらもっと良いなということがあ
れば教えてください。
A:これはもう、元々あるサービスだということ
を、昨日私が初めて知ったっていうだけなん
ですけど、次回お願いする時は、当日のお昼
のお弁当を注文させていただきたいなという
風に思います。
U:お弁当は現地で手配ですか？
A:そうですね。試合場で係の先生が斡旋し
てくださることもありますが、結構高かったりし
ます。ホテルさんの方で用意していただける
と本当にありがたい。次からはそのサービス
を利用させていただきたいなと思っています。
U:本日はありがとうございました。　　

と思います。それから場所。各会場にアクセ
スしやすい場所なので、非常に感謝しており
ます。施設もサービスも全部ひっくるめて、試
合と、試合終わった後の、オン・オフのメリハ
リをつけやすく、すごくゆったりさせていただけ
ます。部活動に関して理解がすごくあるホテ
ルさんで、そういうところがありがたいなと思っ
ております。
U:ありがとうございます。非常に嬉しいです
ね。初めて使っていただいた時の印象はいか
がでしたか。
A:本当にここで6,000円でいいのかなと正
直思いました。私は神奈川出身で、現役時
代の部活動っていうと、電車で行って現地集
合・現地解散が基本。宿泊が伴うのは上の
大会に行く場合なので、こんな立派なホテル
を県大会レベルの大会で使わせてもらってい
いのかなっていうのが最初に思った印象
でね。

U:滞在中のエピソードや大会のこと、印象な
どをお聴かせください。
A:何と言っても今回のことですね。震災直
後ということもあり、宿がなかなか取りづらい

カントク
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部活動に関して
理解がすごくあるホテル。
それがありがたいです。

宮城県気仙沼向洋高等学校
柔道部　顧問

阿部 洋平 先生

値段がリーズナブル。各会場に
アクセスしやすいのも魅力です。

バスで送迎してくれるのが
すごく助かります

大会当日のお弁当の手配をして
もらえるサービスを利用したい

【梅原】（以下U）先生は当ホテルをどこでお
知りになりましたか？
【阿部先生】（以下A）私が前の学校にいた
頃、その当時相撲部の顧問をしていたんで
すけど、その時の総監督の先生が県総体の
時に、こちらを使っていたので、そのまま転勤
しても使わせていただいています。
U:そうですか。相撲の方の総体は？
A:今年やってるはずなんですが、ただ、部員
の状況とか、練習の状況で、今、たぶん、石
巻地区は通いで参加してるので、なかなか宿
泊はさせてもらえない状況もあるみたいです。
U:そうなんですか。陸上の方も今、利府が使
えなくて、宮城野原でやってたんですよね。な
かなかこの地震の影響で、かなり会場がいろ
いろ変更になっているようですね。
A:そうですね。会場が使えないですよ。体育
館関係もひどいみたいなんで。
U:当ホテルを選んでいただいた決め手を教
えていただけませんか。
A:まずは生徒の費用です。やっぱり値段は大
事で、１泊２食で6,000円っていうのは大会
に出場する上で、比較的リーズナブルな方だ

中で、無理して予約を取らせ
ていただきました。
U:そうですよね。今回は、直
接来ていただいてのご予約、
本当にありがとうございます。
A:当日バスまで出していただ
いたっていうのもすごく感謝
しております。
U:皆さんを会場まで送迎す

アクセ
ており


